

Mike Hellwig kommissarischer Landesvorsitzender

21.09.2018

Helga Jürgens scheidet aus dem Landesvorstand aus

Die bisherige Landesvorsitzende steht ab 21. September 2018 nicht mehr für diese Funktion zur Verfügung.

Wir danken ihr für das langjährige Engagement und die Arbeit für den BDK Landesverband Thüringen.

Sie hat den BDK in Thüringen wesentliche Impulse gegeben und die Interessen der Kriminalpolizei nachhaltig vertreten.

Für die Zukunft wünschen wir ihr alles Gute und vor allem Gesundheit.

Als Landesvorsitzender wird kommissarisch Mike Hellwig eingesetzt.

Erklärung von Helga Jürgens:

Nach fast 14-jähriger ehrenamtlicher Tätigkeit im Landesvorstand des BDK Landesverbandes Thüringen ziehe ich mich aus der Verbandsarbeit zurück und stehe als Landesvorsitzende nicht mehr zur Verfügung.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei den langjährigen Wegbegleitern – viele sind u. a. schon nicht mehr im aktiven Dienst - für die gemeinsame Arbeit bedanken. In konstruktiver Zusammenarbeit haben wir die Ziele des BDK für die Kolleginnen und Kollegen und für die Kriminalpolizei engagiert und fachlich verfolgt.

Der BDK wird sich sicher weiterhin für eine professionelle und zukunftsorientierte Kriminalitätsbekämpfung einsetzen.

Ich wünsche für die Bewältigung dieser zukünftigen Aufgaben recht viel Erfolg und verabschiede mich aus dem BDK Landesvorstand Thüringen.

Helga Jürgens

Schlagwörter

Thüringen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)